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WE ARE A DYNAMIC PIONEER OF THE GLOBAL ENERGY
TRANSITION. THE DEVELOPMENT OF INNOVATIVE

PHOTOVOLTAIC SUBSTRUCTURES IS OUR CORE BUSINESS. 
AEROCOMPACT PROVIDES UNIQUE PRODUCTS, SERVICES, 

SYSTEMS, CONSULTING AND PLANNING SOLUTIONS
CENTRED AROUND SOLAR ENERGY.

THINK INTELLIGENT SOLAR RACKING. 
THINK AEROCOMPACT.

THE BRAND.



Our products have been installed globally in 50 countries across all
climate zones. Since its establishment in 2014 AEROCOMPACT GROUP 
has grown exponentially in a dynamic market, vastly surpassing the 
industry’s average growth. Within the year 2021 to 2022, our sales have 
doubled in the tens of millions. AEROCOMPACT currently operates in 
14 production sites and sales outlets, with our main offices located in 
Austria, the U.S. and India.

Our ethos is entirely committed to sustainability and renewable energy. 
Our products are designed to help individuals and businesses to reduce 
their carbon footprint as part of a goal to transition to clean energy.

Darüber hinaus verfügen wir über eine internationale Marktpräsenz in
allen Klimazonen der Welt: Unsere Produkte wurden bereits in über 50 
Ländern weltweit erfolgreich installiert. Seit ihrer Gründung im Jahr
2014 ist die AEROCOMPACT GROUP in einem dynamischen Markt weit 
über dem Branchendurchschnitt gewachsen. Allein von 2021 bis 2022 
haben wir unseren Umsatz im zweistelligen Millionenbereich verdoppelt. 
AEROCOMPACT verfügt derzeit über 14 Standorte sowie Vertriebs-
präsenzen rund um den Globus mit Hauptniederlassungen in Österreich, 
USA und Indien. 

AEROCOMPACT hat sich der Nachhaltigkeit und den erneuerbaren 
Energien verschrieben und seine Produkte sind so konzipiert, dass sie 
Privatpersonen und Unternehmen dabei helfen, ihren CO2-Fußabdruck
zu reduzieren, um den Übergang zu sauberer Energie zu schaffen.

Years of engineering knowledge in combination with our digital
platform AEROTOOL, positions us on top of the international
market: Within Austria and selected regional markets,
AEROCOMPACT GROUP is a leading player.

Dank der einzigartigen Kombination von Ingenieurwissen und unserer 
proprietären digitalen Plattform AEROTOOL nehmen wir eine interna-
tionale Marktposition ein: In Österreich und ausgewählten regionalen 
Märkten ist die AEROCOMPACT GROUP einer der Marktführer.
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Our success story began with an innovative bracket system for moun-
ting solar panels that reduces the amount of material required for the 
substructure for photovoltaic systems by a third. Along with the mounting 
components, we launched a specially developed visualization and plan-
ning software that set new standards: AEROTOOL is a proprietary digital 
platform that allows solar systems to be planned quickly and easily, taking 
into account all structural requirements. 

Within a short time, AEROTOOL has become the world’s leading platform 
in this market segment. Our aerodynamically optimized  PV mounting 
solutions are patent-protected and offer safety and mechanical stability. 
All products are tested according to the highest industry standards and 
are particularly economical.
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Unsere Erfolgsgeschichte begann mit einem innovativen Halterungs-
system für die Montage von Solarmodulen, das den Materialbedarf für 
die Unterkonstruktion von Photovoltaikanlagen um ein Drittel reduziert. 
Zusammen mit den Montagekomponenten brachten wir eine speziell
entwickelte Visualisierungs- und Planungssoftware auf den Markt, die 
neue Maßstäbe setzte.

AEROTOOL ist eine eigens entwickelte digitale Plattform, mit der
Solaranlagen schnell und einfach unter Berücksichtigung aller baulichen 
Anforderungen geplant werden können. Innerhalb kürzester Zeit hat sich 
AEROTOOL zur weltweit führenden Plattform in diesem Marktsegment 
entwickelt. Unsere aerodynamisch optimierten PV-Montagelösungen sind 
patentgeschützt und bieten Sicherheit und mechanische Stabilität. Alle 
Produkte sind nach den höchsten Industriestandards geprüft und beson-
ders wirtschaftlich.

ADVANTAGE
THROUGH
QUALITY.

AEROCOMPACT mounting solutions are developed by our engineers 
together with our partners. The combination of expertise and practi-
cal experience makes AEROCOMPACT mounting systems easier and 
faster to install than comparable systems on the market.

Die AEROCOMPACT Montagelösungen werden von unseren 
Ingenieur:innen gemeinsam mit Montagepartner:innen entwickelt. 
Durch die Kombination von Fachwissen und praktischer Erfahrung 
lassen sich die Montagesysteme von AEROCOMPACT einfacher und 
schneller montieren als vergleichbare Systeme am Markt.

INNOVATIVE SYSTEMS.

Our pre-assembled modules are real time-savers. AEROCOMPACT 
solutions can be combined with one another and assembled in a 
modular system, which increases the effectiveness and productivity 
of our customer’s workflow. 

Unsere vormontierten Komponenten sparen wertvolle Zeit.
AEROCOMPACT Befestigungslösungen sind wie ein Baukastensystem 
untereinander kombinierbar. Somit erhöhen wir die Effektivität und 
Produktivität unserer Kund:innen wesentlich. 

EASY TO MOUNT.

Made in Europe: The high quality manufacturing of all AEROCOMPACT 
system components ensures a long product life. We give a 25-year 
warranty and 30-year functional reliability on all our components.
We prove the mechanical stability and high product reliability by tests 
and test seals.

Made in Europe: Die hochqualitative Herstellung aller AEROCOMPACT-
Systemkomponenten gewährleistet eine lange Produktlebensdauer. 
Wir geben auf alle unsere Komponenten 25 Jahre Garantie und 30 
Jahre Funktionstüchtigkeit. Die mechanische Stabilität und hohe 
Produktverlässlichkeit belegen wir durch Tests und Prüfsiegel.

HIGH-SAFETY COMPONENTS.

With the help of our digital platform AEROTOOL, solar systems can
be planned quickly and easily, and the AEROCOMPACT products
required for mounting can be ordered in a straightforward manner.

Mithilfe unserer digitalen Plattform AEROTOOL können Solaranlagen 
schnell und einfach geplant sowie die zur Befestigung notwendigen 
AEROCOMPACT-Produkte unkompliziert bestellt werden.

DIGITAL PROJECT PLANNING.

In addition to high product quality, consulting is an important part 
of our corporate performance. We provide support with the appro-
priate system selection and components as well as with individual 
adjustments in the course of the respective project and with sensitive 
framework conditions. In parallel, we offer webinars and individual 
know-how as part of our Certified Partner Program.

Neben hoher Produktqualität ist die Beratung ein wichtiger Bestand-
teil unserer Unternehmensleistung. Bei der geeigneten Systemwahl 
und den Komponenten unterstützen wir ebenso wie bei individuel-
len Anpassungen im Zuge des jeweiligen Projekts und bei sensiblen 
Rahmenbedingungen. Parallel bieten wir Webinare und individuelles 
Know-how im Rahmen unseres Certified Partner Programms.

PERSONAL CONSULTING.



Aside from our products, we offer a specialized service that provides
comprehensive solutions to cover all aspects of planning and installation, 
tailored to the specific surface and substructure of your project. Our cut-
ting-edge software AEROTOOL is easy to use and enables us to create a 
highly detailed planning concept efficiently. AEROTOOL utilizes Google Maps 
to create roof layouts and generates an editable CAD file and a construction 
drawing. Our service guarantees planning security, minimizes errors, and 
saves valuable resources for our customers.

Von der Planungsleistung bis zur Montagetechnik je nach Oberfläche
und Struktur des Untergrunds. Das Planungskonzept wird mithilfe
unserer Projekt-Software AEROTOOL erstellt – und zwar schnell, einfach 
und sehr detailliert. Die Software ermöglicht eine bearbeitungsfähige 
CAD-Konstruktionszeichnung, die auch eine bildliche Darstellung der 
Dachbelegung ermöglicht. Dieses umfassende Konzept bietet unseren 
Kund:innen Planungssicherheit, spart Ressourcen und minimiert Fehler. 

Our racking solutions for solar panels are exceptionally reliable and 
efficiently designed to work seamlessly on a wide range of roof types 
as well as various surfaces on the ground.

Wir stellen nicht nur stabile und aerodynamische Unterkonstrukti-
onen für praktisch alle Dachtypen bereit, sondern liefern auch das 
gesamte Paket.

WE ARE YOUR PARTNER 
FOR PHOTOVOLTAIC
MOUNTING SYSTEMS.

WE ARE 
A 360°
PROVIDER.

+ Planning support from specialists
+ Powerful product portfolio 
+ Proven tested safety 
+ 3D-supported calculation and statics software AEROTOOL 
+ Short assembly ties due to pre-assembled components 
+ Comprehensive technical documentation  

+ AEROCOMPACT partner program
+ High delivery capacity  
+ Compact transport containers  
+ Pre-assembled components  
+ Engineering service 
+ Comprehensive marketing tools 

+ Technically mature products 
+ Simple installation due to the modular system 
+ Warranty for construction and material 
+ Rust-free 
+ Pre-assembled components save time 
+ Easy handling thanks to aluminium components 
+ Comprehensive technical documentation 

+ Planungsunterstützung durch Spezialist:innen
+ Leistungsstarkes Produktportfolio 
+ Nachweislich geprüfte Sicherheit, 25 Jahre Garantie
+ 3D-unterstütze Berechnungs- und Statiksoftware AEROTOOL 
+ Kurze Montagezeiten durch vormontierte Komponenten 
+ Umfassende technische Dokumentation 

+ AEROCOMPACT Partnerprogramm
+ Hohe Lieferfähigkeit 
+ Kompakte Transportgebinde 
+ Vormontierte Komponenten 
+ Engineering-Service 
+ Umfassende Marketingtools 

+ Technisch ausgereifte Produkte
+ Einfache Installation durch Baukastensystem 
+ Konstruktion und Material gewährleisten Rostfreiheit
+ Vormontierte Komponenten
+ Kurze Montagezeiten
+ Leichtes Handling durch Aluminium-Bauteile 
+ Umfassende technische Dokumentation 

The planning of photovoltaic systems often poses major
challenges. We are happy to be involved in the planning process
and support project developers in the design and calculation of
systems. Our experience in the EPC area – specifically in the
process steps of planning, procurement and construction of
large systems - qualifies us as a specialized contact in the area
of racking technology.  

With the new certification programme of the AEROCOMPACT
Academy, we want to take another step towards the future. EPCs,
installers and assembly teams are to benefit even more from our 
know-how. With our new Certified Partner Programme, they will be 
trained to become specialists in handling our intelligent mounting 
solutions for photovoltaic modules and representatives of highly 
innovative products.

Wholesalers benefit not only from our quick delivery capacity, but 
also from our lightweight components, the compact transport con-
tainers and thus also from the low transport costs of our products. 
We have designed our partner program especially for this customer 
group so that they are optimally supported in the system planning 
and engineering as well as with sales and service, in the form of ex-
ternal presentations and advertising, internet presence and training.

By using pre-assembled components, installers save valuable time 
when installing solar modules. The fact that our metal roof solutions 
can be combined with one another and assembled in a modular
system increases the effectiveness and productivity of our
customers’ systems.

Die Planung von Photovoltaikanlagen birgt oftmals große Heraus-
forderungen. Gerne lassen wir uns in den Planungsprozess einbinden 
und unterstützen Projektentwickler:innen bei der Auslegung und
Berechnung von Anlagen. Unsere Erfahrung im Bereich EPC – also
bei den Prozessschritten Planung, Beschaffung und Bau von großen
Anlagen – qualifizieren uns als spezialisierter Ansprechpartner im
Bereich der Befestigungstechnik. 

Mit dem neuen Zertifizierungsprogramm der AEROCOMPACT
Academy wollen wir einen weiteren Schritt in Richtung Zukunft
gehen. EPCs, Installateur:innen und Montageteams sollen von
unserem Know-How noch besser profitieren. Sie werden mit unserem
neuen Certified-Partner-Programm zu Spezialist:innen im Umgang 
mit unseren intelligenten Montagelösungen für Photovoltaikmodule 
ausgebildet und zu Repräsentanten höchst innovativer Produkte.

Großhändler:innen profitieren nicht nur von unserer hohen Liefer-
fähigkeit, sondern auch von unseren leichten Bauteilen, den kompak-
ten Transportgebinden und somit auch von den günstigen Transport-
kosten unserer Produkte. Speziell für diese Kund:innengruppe haben
wir unser Partnerprogramm konzipiert, das sie bei Anlagenplanung 
und Engineering ebenso optimal unterstützt wie bei Vertrieb
und Service. 

Durch die Verwendung vormontierter Komponenten sparen
Solarteur:innen bei der Installation von PV-Modulen wertvolle Zeit.
Die Tatsache, dass sich unsere Befestigungslösungen untereinander 
kombinieren und im Baukastensystem montieren lassen, steigert die 
Effektivität und Produktivität unserer Kund:innen. 

FOR PROJECT 
DEVELOPERS. 

FOR WHOLESALE 
CUSTOMERS. 

FOR SOLAR 
TECHNICIANS.
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BECOME
A CERTIFIED
PARTNER.
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Aller Anfang ist leicht. Langlebig. Einzigartig. Leichtgewichtig. 
Aus 100 % Aluminium. 

How it all started. Lightweight. Durable. Unique. 
Made from 100 % aluminium.
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The COMPACTFLAT family includes systems designed for mounting  
PV modules on flat roofs. These offer multiple tilt angles and row spacing, 
making it possible to find the perfect system for any project.

The COMPACTPITCH family is characterized by its mounting options for 
various surfaces, including tile, plain tile, corrugated sheet, trapezoidal 
sheet and sandwich sheet roofs. Many components can be combined with 
each other, allowing for a wide range of options, such asmounting  
PV modules in portrait and landscape formats.

Zur COMPACTFLAT-Familie gehören die Systeme, die für die Befestigung 
von PV-Modulen auf Flachdächern entwickelt wurden. Diese bieten meh-
rere Neigungswinkel und Reihenabstände, wodurch sich für jedes Projekt 
das ideale System finden lässt.

Die COMPACTPITCH-Familie zeichnet sich durch die vielen Befestigungs-
möglichkeiten für Ziegel-, Biberschwanz-, Wellformblech-, Trapezblech- 
und Sandwichblech-Dächer aus. Viele Bauteile lassen sich miteinander 
kombinieren und ermöglichen so eine große Anzahl an Möglichkeiten,
wie z. B. die Montage der PV-Module im Hoch- und Querformat.

OUR 4 PRODUCT SEGMENTS.

Zur COMPACTGROUND-Familie gehören alle unsere Systeme, die für 
die Befestigung von PV-Modulen auf Freiflächen wie z. B. Gras, Sand, 
Kies, Schotter, oder auch künstlichen Materialien, wie z. B. Beton oder 
Asphalt, entwickelt wurden. Diese Produktfamilie ist für ihre einzigartige 
Flexibilität und einfache Installation bekannt.

The COMPACTGROUND family includes our systems designed for mount-
ing PV modules on open terrain such as grass, sand, gravel, crushed 
stone or even on concrete or asphalt. This product family is known for its 
unique flexibility and easy installation.

The COMPACTMETAL family is used for mounting PV modules on metal 
sheet roofs, such as trapezoidal, corrugated or standing seam metal 
sheet roofs. Elevations as well as portrait and landscape alignments of 
the PV modules can be realized with just a few components.

Die COMPACTMETAL-Familie dient zur Befestigung von PV-Modulen auf 
Blechdächern wie Trapezblech-, Sandwich- und Falzblechdächer. Aufstän-
derungen, Erhöhungen sowie die Portrait- und Landscape-Ausrichtungen 
der PV-Module lassen sich durch wenige Komponenten realisieren.



GREAT PROJECT.
GREAT PLAN.
GREAT TOOL.

AEROTOOL ermöglicht durch seine realistische Simulation eine
Angebots- und Planungserstellung ohne Vor-Ort-Termin. Das spart Zeit 
und Kosten. Für die Sicherheit und Effizienz großer Photovoltaikanlagen 
spielt eine umfassende Planung eine besondere Rolle. Mit AEROTOOL 
unterstützt AEROCOMPACT bei der Anlagenplanung – und zwar schnell, 
einfach und detailliert. 

Durch die Integration mit Google Maps kann die Fläche eines geplan-
ten Projekts in Rekordzeit erfasst werden. Um effizeint mit vielfältigen 
Dachtypen zu arbeiten, bietet AEROTOOL eine Auswahl von sechs 
verschiedenen Dachformen, sowie eine Funktion für ein freies Format. 
Die Software bietet bereits in der Konzeptionsphase eine Vorschau auf 
die Sonneneinstrahlung und den potenziellen Jahresertrag der Anlage. 
Dabei werden lokale klimatische Bedingungen wie Wind, Schnee und 
Regen berücksichtigt. Zusätzlich werden statische Berechnungen auf 
der Grundlage höchster Sicherheitsstandards durchgeführt. AEROTOOL 
erstellt CAD-Zeichnungen zur optimalen Planung der Lastverteilung und 
Elektroplanung sowie einen fertigen Montageplan inklusive Materiallisten.

AEROTOOL enables you to plan your offers via realistic 3D simulation, 
and entirely without meeting physically, therefore reducing the 
invested time and cost. For the safety and efficiency of solar panels,
a comprehensive planning is needed. AEROTOOL by AEROCOMPACT 
offers support – fast, easy, and in high detail. Upon request, our 
international customer service team will take care of the design of
your photovoltaic installations, including all structural and economic 
calculations. 

Through its integration with Google Maps, AEROTOOL captures the
area of a planned project near-instantly. In oder to adapt to a variety
of conditions, it allows for a choice of six mapped-out roof shapes plus 
one free-format shape. The software provides a preview of the solar
radiation and potential annual yield of the installation during the
conception phase. It takes into account local climate conditions such
as wind, snow, and rain. Additionally, static calculations based on the 
highest safety standards are taken into account. AEROTOOL offers
CAD drawings for optimal planning of load distribution and electrical 
planning, as well as a finished assembly plan and lists of materials needed. 

AEROTOOL ist ein digitales Engineering-Tool, das hohe Effizienz  
und Flexibilität bei der Projektierung bietet.

Welche Vorteile bietet die digitale Projektplanung mit AEROTOOL?

+ Zentrale Projekt-Planung und Verwaltung
+ Google Maps Dachauslegung und Erfassung der Dachmaße
+ Berücksichtigung der Verschattung
+ Statische Berechnungen nach EN-Normen
+ Belegungs- und Montageplan zu jedem Projekt
+ Vollständige Stücklistenausgabe für jedes Projekt
+ Optimale Einsparung von Ressourcen, Minimierung von Fehlern
+ Hohe Planungssicherheit

What are the advantages of digital project planning with AEROTOOL?

+ Central project planning and management
+ Google Maps roof layout and recording of roof dimensions
+ Consideration of shading
+ Static calculations according to EN standards
+ Occupancy and assembly plan for each project
+ Complete parts list output for each project
+ Optimal saving of resources, minimization of errors
+ High planning reliability

AEROTOOL is a digital engineering tool that offers high efficiency  
and flexibility for project planning.
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Aufgrund unseres Baukastensystems ist die Montage vor Ort einfach 
und schnell. Unsere langjährige Erfahrung mit Projekten jeder Größen-
ordnung und unsere individuelle Beratung garantieren ein optimales 
Ergebnis.

Due to our modular system, on-site installation is simple and fast.
Our many years of experience with projects of all sizes and our individual 
consulting guarantee an optimal result.

Unsere Systemlösungen sind weltweit für nahezu jedes Dach  
in jeder geografischen Lage passend.

Our system solutions are suitable for almost any roof in  
any geographical location worldwide.

COMPACTMETAL, 3,4 MW, ItalyCOMPACTMETAL, 2 MW, Germany

COMPACTGROUND, 500 kWp, Zimbabwe

COMPACTGROUND, 3 MW, Austria

COMPACTGROUND, 1,3 MW, USA

COMPACTMETAL, 80 kWp, Italy

COMPACTFLAT, 6,9 MW, Austria

COMPACTGROUND, 32 kWp, Caribbean Islands

COMPACTPITCH, 5,2 kWp, Austria

COMPACTGROUND, 250 kWp, USA

COMPACTFLAT, 120 kWp, Italy

COMPACTPITCH, 10 kWp, Austria COMPACTMETAL, 1.236 kWp, Austria

COMPACTMETAL, 743,4 kWp, USA COMPACTFLAT, 236 kWp, Finland

COMPACTFLAT, 9.000 kWp, FinlandCOMPACTFLAT, 1.779 kWp, Bulgaria COMPACTFLAT, 500 KW, Estonia
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BEYOND 
SOLAR 
RACKING.
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“WE WANT  TO CONTINUE TO BE A PULSE 
GENERATOR OF THE SOLAR TECHNOLOGY 
INDUSTRY IN THE FUTURE AND DYNAMICALLY 
EXPAND OUR LEADING ROLE IN THE GLOBAL 
MARKET. AEROCOMPACT NOT ONLY HAS 
AN EXTREMELY INNOVATIVE PRODUCT 
PORTFOLIO, BUT WITH AEROTOOL AND THE 
BUSINESS PROCESSES INTEGRATED INTO 
IT, WE ALSO HAVE A DIGITAL BUSINESS 
MODEL THAT ENABLES US TO DEVELOP 
NEW SERVICES.”
DIRK MORBITZER, CEO OF THE 
AEROCOMPACT GROUP

EXTREMELY
FORWARD
THINKING.

„Wir wollen auch in Zukunft weiterhin ein Impulsgeber der Solartechnik-Industrie sein und 
unsere Führungsrolle im globalen Markt dynamisch ausbauen. AEROCOMPACT verfügt 
nicht nur über ein äußerst innovatives Produktportfolio, sondern mit AEROTOOL und den 
darin integrierten Geschäftsprozessen auch über ein digitales Geschäftsmodell, das uns 
in Zukunft die Entwicklung neuer Services ermöglicht.“ 

DIRK MORBITZER, CEO DER AEROCOMPACT GROUP
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SOLAR
RACKING
ENGINEERS.
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DEVELOPED IN AUSTRIA. MADE FOR THE WORLD.

THE EUROPEAN HEADQUARTER IN SATTEINS / VORARLBERG
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Wir geben auf alle unsere Komponenten 25 Jahre Garantie und
30 Jahre Funktionstüchtigkeit. Die mechanische Stabilität und hohe 
Produktverlässlichkeit wird durch Prüfsiegel und Tests belegt.

We give a 25-year warranty and 30-year functional reliability on all our 
components. We prove mechanical stability and high product reliability
by tests and test seals.

Die hochqualitative Herstellung aller AEROCOMPACT-
Systemkomponenten gewährleistet eine lange Produktlebensdauer.

The high-quality manufacturing of all AEROCOMPACT system
components ensures a long product life.
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VERSATILE.
INNOVATIVE.
ECONOMIC.
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LESS MATERIAL.
LESS TIME TO MOUNT.
MORE SAFETY.

Außerdem halten wir den Weg zur Umsetzung Ihres Projekts so kurz wie 
möglich. Die internationale AEROCOMPACT Vertriebspräsenz und unsere 
Lagerhaltung ermöglichen kurzfristige Liefermöglichkeiten und stabile 
Lieferketten.

We also keep the path to implementation of your project as short as
possible. AEROCOMPACT’s international sales presence and our
warehousing enable short-term delivery options and stable supply chains.

AEROCOMPACT-Montagelösungen werden von unseren Ingenieur:innen 
gemeinsam mit Montagepartner:innen entwickelt. Die Kombination
aus Fachwissen und praktischer Erfahrung macht AEROCOMPACT 
Montagesysteme einfacher und schneller zu installieren als ver-
gleichbare Systeme auf dem Markt.

AEROCOMPACT assembly solutions are developed by our engineers 
together with assembly partners. The combination of expertise and 
practical experience makes AEROCOMPACT mounting systems easier 
and faster to install than comparable systems on the market.



Der kleinste gemeinsame Nenner aller AEROCOMPACT Produkte.
Wir versprechen: Nur erstklassige Produkte werden zu jenen
innovativen und zukunftsfähigen Montagelösungen, für die wir stehen.
In vielen Bereichen übertreffen wir die vom Gesetzgeber vorgegebe-
nen Sicherheitsstandards.

One clamp to rule all AEROCOMPACT products. We promise:
Only first-class products become those innovative and sustainable 
mounting solutions that we stand for. In many areas, we even exceed 
the safety standards set by law. 

THE SMALLEST 
COMMON 
DENOMINATOR.

SYMBOLS 
OF TRUST.

33



AEROCOMPACT arbeitet aktiv an der Energiewende. AEROCOMPACT 
generiert neue Arbeitsplätze, aktiviert die Wirtschaft und hilft mit die 
nationale und globale Energiesicherheit zukünftig zu unterstützen.
Durch den Übergang zu erneuerbaren Energien können wir eine sauberere 
und umweltverträglichere Zukunft für uns und künftige Generationen
sicherstellen. Es liegt an jeder und jedem Einzelnen, Maßnahmen zu
ergreifen und etwas zu bewirken. Gemeinsam auf eine sauberere,
nachhaltigere und wohlhabendere Zukunft für alle hinzuarbeiten.
Es liegt an uns. 

AEROCOMPACT is at the forefront of the energy transition. AEROCOMPACT 
generates new jobs, activates the economy and helps support national and 
global energy security in the future. By transitioning to renewable energy,
we can ensure a cleaner and more environmentally sustainable future for
ourselves and future generations. It’s up to each individual to take action
and make a difference. Working together towards a cleaner, more sustainable 
and prosperous future for all. It is up to us.

Erneuerbare Energien wie Sonnen- und Windenergie, Wasserkraft 
und Erdwärme sind saubere, reichlich vorhandene und nachhaltige 
Energiequellen, die uns helfen können, unseren CO2-Fußabdruck zu 
verringern und die Auswirkungen des Klimawandels zu verlangsamen.

Renewable energy sources such as solar, wind, hydro and
geothermal are clean, abundant and sustainable energy sources 
that can help us reduce our carbon footprint and slow the effects
of climate change.
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TEAM WORK

Unsere Produkte und Technologien sind wichtige Wegbereiter der 
Energiewende. Wir sind überzeugt, dass in der Solarkraft die Zukunft 
der erneuerbaren Energie liegt. Um unsere Vorreiterrolle in diesem 
Bereich zu manifestieren, verstärken wir permanent unser Team mit 
Spezialist:innen, die unsere Werte teilen und mit ihren Ideen aktiv
die Welt von morgen mitgestalten.

Our products and technologies are important developments for the 
energy transition. We are convinced that the future of renewable 
energy lies in solar power. In order to manifest our pioneering role in 
this field, we are permanently strengthening our team with specialists 
who share our values and actively help shape the world of tomorrow 
with their ideas. JOIN OUR TEAM
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GET IN CONTACT WITH US.

AEROCOMPACT Europe GmbH
Gewerbestrasse 14
6822 Satteins, Austria
+43 5524 22 566
office@aerocompact.com

EUROPE/APAC
AEROCOMPACT Inc.
901A Matthews Mint Hill Road
Matthews, NC 28105, USA
+1 800 57 80 474
office.us@aerocompact.com

USA/CANADA
AEROCOMPACT India Private Ltd.
Hub and Oak
C-360, Defence Colony
New Delhi, 110024, India
+91 888 26 32 902
office.in@aerocompact.com

INDIA
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